

Entschließung

Der Bundesminister für Arbeit und Wirtschaft wird ersucht, vor dem Hintergrund der konkreten Ausführungen im Regierungsbereinkommen zum Bereich „Freizeit- und Tourismuswirtschaft“ strategische Überlegungen darzulegen, um tourismuspolitische Ausrichtungen mit der Zielsetzung „Ganzjahrestourismus“ weiterzuentwickeln und damit Sorge zu tragen, dass:

- das österreichische Kulturgut und zeitgenössische Kunst als hervorragende Ressource touristisch stärker genutzt wird;
- der bestehenden Trend zu Wellnesseinrichtungen in Hotels weiter unterstützt wird und hochstehende, standardisierte Qualität schwerpunktmäßig gefördert wird
- die Wellness- und Beautyzentren zu qualitativ hochstehenden medizinischen Betreuungseinrichtungen weiterentwickelt und ausgebaut werden;
- Österreichs Naturressourcen schonend, aber professionell weiter genutzt werden, um dem weltweiten Trend nach Ruhe und sanftem Tourismus noch besser gerecht werden zu können;
- der Ausbau von Kultur- und Gastronomieschwerpunkten samt Veranstaltungen in dafür geeigneten Zentren unterstützt wird;
- der Aufbau der im Regierungsprogramm angeführten „Modellregionen“ unterstützt und rasch in Angriff genommen wird.
- in Respekt vor der intakten Natur in unserem Land, die Grundlage des Lebensraumes und damit auch des Tourismus ist, ist eine qualitätvolle Nutzung und der weitere Ausbau von Infrastruktur zu ermöglichen